
 

 

新しい期のスタートにあたって、外部への広報と、内

部への情報共有の有り方を、今一度考えてみましょう。 

大槻信二 広報・情報委員長 

（京都センチュリー） 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

          

   

 

 

 

        

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

THE  SERVICE  CLUB  OF  THE  YMCA 


s Men’s

AFFILIATED  WITH  THE  INTERNATIONAL  ASSOCIATION  OF  Y’S  MEN’S  CLUB 

CHARTERED  JULY  9, 1947 

c/o KANAZAWA YMCA 44-1-201 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998  JAPAN 

6.月 クラブ活動状況 

第 １ 例会(6月 16日 Thu.) 

 メ  ン：伊藤、数澤、幸正、西、山内、吉川 

                     （6名） 

出 席 率：75％    

メネット：伊藤、数澤           （2名） 

ゲ ス ト：田口氏、北村心君        （2名） 

             

第2例会(6月 2日 Thu.） 

メ  ン：伊藤、数澤、山内       （3名） 

 メネット：伊藤、数澤            （2名） 

 

ニコニコタイム          ７，５００ 円  

 クラブファンド   累計   １５７，７５０ 円 

 

ＢＦポイント 

 切手      ０ｇ      累計   ２００ｇ 

 現金     ０円      累計     ０円 

 

   

 

    

 

７月例会 プログラム  

と き  2022年 7月 21日（Thu.）18:30～20:30 

ところ  KKRホテル金沢 

会 費    \4,000(会員は無料)  \3,000円(ﾒﾈｯﾄ) 

  司会 数 澤 輝 夫 君  

開 会 ・ 点 鐘        幸 正 一 誠 会 長  

主 題        司 会 者 

ワ イ ズ ソ ン グ        一 同 

会 長 交 代 式  

今 月 の 聖 句      司 会 者   

ス ピ ー チ        幸 正 一 誠 会 長 

ﾊｯﾋﾟｰﾊﾞｰｽﾃﾞｲ         幸 正 一 誠 会 長 

ニコニコタイム        西 信 之 君 

委 員 会 報 告        各 担 当 

Ｙ Ｍ Ｃ Ａ の 歌        一 同  

閉 会 ・ 点 鐘        幸 正 一 誠 会 長 

移    動  

食 前 の 感 謝                数 澤 輝 夫 君 

懇 親 会        一 同 

  

 

   

７ 月間強調 2022  Kick-off  PR   

 

 

 

 

 

 

   

  

 

会  長 幸正 一誠  中部部長 山内ミハル   

直前会長 山内ミハル  中部書記 荒川 恭次 

副 会 長 西  信之      （名古屋グランパス） 

書  記 南  唯乃  中部会計 伊藤 仁信 

ﾒﾈｯﾄ会長 数澤 淑子  事務局長 数澤 輝夫   

ﾒﾈｯﾄ会長 数澤 淑子      

   

第一例会：毎月第三木曜日 18:30～20:30 

KKRホテル金沢   金沢市大手町 2-32  

Tel (076-264-3261） 

第二例会：毎月１日 17:30～20:00     

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 2F （蔵） Tel (076-233-1311) 

 

 

国 際 会 長 主 題  「フェローシップとインパクトで次の 100年へ」   

アジア地域会長主題 「新しい時代とともに、エレガントに変化を」  

西日本区理事主題  「原点を知り将来に生かす！」 

中 部 部 長 主 題 「明るく 清く 美しく ―よき隣人として（Befriending）―」  

金沢クラブ会長主題 「一人はみんなのために、みんなは一人のために」“One for All, All for One” 

 

  

[「One for all、All for One」                                                                         

 

 

 

７月強調月間 

 

初めに言があった。言は神と共にあった。言は神であ

った。 この言は、初めに神と共にあった。 万物は言

によって成った。成ったもので、言によらずに成った

ものは何一つなかった。 

           ヨハネによる福音書 1章 1～3節 

  

今月の聖句（数澤輝夫君） 

）） 



 

One for All, All for One 

              第 75代クラブ会長 幸正 一誠 

金沢クラブは今期、創立７５周年を迎えます。 

75 年の永い歴史を創り守られた先達の方々に、心か

ら敬意を表します。 

その歴史を更に一歩進める役を頂きました。力不足

ですが、クラブメンバ－全員のパワ－を頂き、わいわ

い、がやがやと楽しく賑やかしくクラブ運営して行き

たいと思っています。どうぞよろしくお願い致します。 

 会長主題は「One for All, All for One」です。

このフレ－ズは皆さんも良くご存じと思います。ラグ

ビー界で良く用いられるフレ－ズです。ラガ－メンの

士気を高揚させる言葉です。金沢クラブのメンバ－は

８名です。正にこの言葉を必要としているのではない

でしょうか？「一人はみんなの為に みんなは一人の

為に」。今、誰一人欠けてもクラブは成り立ちません。

如何なる時も『オ－ルメンバ－』で結束して行きまし

ょう！ 

 今期山内ミハル直前会長が第 26 代中部部長に就任

され、第 26回中部部会を当地で開催致します。同時

に金沢クラブの 75周年記念例会を催します。開催日

は 9月 24日（土）です。今期の主題をメンバ－各位

が胸に留めて頂き、必ず成功させましょう！来場され

る他クラブメンバ－から「さすが！伝統ある金沢クラ

ブ」とお褒めの言葉が頂けるよう、全メンバ－の知恵

と力を集結させましょう。再度お願いします。『誰一

人欠けても、クラブは成り立ちません！』    

 第一例会では日々の「あれこれ」を話して頂きたく、

ニコニコタイムを全員の「語りと近況報告」の場とし

たいと考えています。時間は余裕を持たせる為に出来

れば、食事時間中は如何でしょうか？語れば一晩必要

のメンバ－もいますから？皆さんからのアイデアを

お願い致します。ニコニコタイムを「笑いのある」楽

しい時間としたいのです。 

 特別例会については、コロナ感染症の終息状況を考

慮し実施の予定です。 

 秋 西ワイズと行く古代歴史ツア   

アウトドアクッキングをユースと共に 

 冬 新年会 厳冬下の鱈を味わう 

 春 お花見会 

 夏 初夏の味に舌つづみ  

皆さんからの企画を募集中です。 

  金沢クラブだよ！ 全員集～合！ 

 

西日本区大会に参加してきました！ 

                     山内 ミハル 

 6月 9日（金）、10日（土）に 2年ぶりに対面での

西日本区大会が開催されました。第 1回西日本区大会

が岡山県で開催されたことから「Reborn 始まりの地

から」と題して第 25回西日本区大会は岡山で…と、

ホストの京都トップスクラブ、開催地として協力され

た岡山クラブの協働で、短日開催でしたが充実した素

晴らしい大会となりました。両クラブのお働きに心か

ら感謝しています。 

 残念ながら、金沢クラブからは数澤メネットと私

（山内）二人だけの参加でした。9時からのプログラ

ムに間に合うためには、前日から出かけなければなら

ないのですが、前日から出かける理由はもうひとつあ

りました。2年前から、本年開催予定だったハワイで

の国際大会で踊るため、金沢、熊本、京都、大阪、神

戸の女性メン、メネット 10 名が、石田由美子ワイズ

（宝塚クラブ）を師としてラインでフラのレッスンを

受けてきました。ところが国際大会が中止になったこ

とで発表の場がなくなった今、新山兼司理事のお計ら

いで、前夜祭のステージを飾ることになったのです。

久しぶりに飲んで、踊って、心行くまで語り合って、

ホテルへの帰り道は、岡山城を遠くに眺めながら静か

な夜の岡山の街を散策して…本当に楽しい前夜祭で

した。 

 

翌、大会は 9時から山内は準備役員会と代議員会に、

數澤メネットはメネットアワーに参加、午後は新山理

事による開会点鐘から始まって、バナーセレモニー、

理事他の挨拶、メモリアルアワー、諸報告、表彰、新

旧役員引継ぎ式とタイトな日程でしたが、てきぱきと 



 

 

  聖  句  皆森 禮子さん 

  ブリテン  皆森 禮子さん 

進められました。 

終了後、懇親会が開かれましたが、最終のサンダー

バードで帰沢の為、途中で退席しなければならなかっ

たのは残念でした。 

顔を合わせて集い、語り合い、交流を深めてこそワ

イズの意義があると実感した 2日間でした。 

金沢クラブは過去最多、10 件の表彰状をいただき

ました。 

Yサ・ユース献金 100％達成賞 

 ＣＳ献金 100％達成賞 

 ＦＦ献金 100％達成賞 

 ＴＣＦ献金 100％達成 

 青年会員獲得賞 

 年間出席率 90％達成賞 

 ＹＥＳ献金目標達成賞 

  ＥＭＣ推進賞：青年会員を含む新入会者があり、  

        年間例会出席率 90％以上達成。 

        ＹＥＳ献金達成、ＥＭＣを推進。 

ＢＦ献金 100％達成賞 

   ヘアドネーション協力賞 

 

 

 

 

 

 

【6月例会の報告】 

 例年より早く梅雨入りが宣言されたのですが、晴天

に恵まれた今期最後の例会を迎えました。 

 今期は昨年 8 月をコロナ感染予防の為休会とした

後、感染者数が下降を見せ、休息の兆しを見せていま

したが、1月に入って再び急な上昇となったため、止

む無く 1月、2月、3月を休会としました。諸事情の

為、オンラインによる会の開催ができないでいるので

すが、再び 4月からどうにか対面での会を持つことが

できています。 

 6月は昨年度まで、バプテスト教会の牧師で、同教

会付属幼稚園の理事長・園長であった田口昭典先生に

講話をお願いしました。田口先生は、ご自分の生い立

ちについて話して

くださいました。 

 先生は、1950 年

北海道に生まれ、公

務員であられたお

父様の転勤で、道内

を転々とされたと

のこと。小学校時代

は病弱で、遅刻・早

退・欠席の常習犯であったそうです。中学でバレーボ

ール部に入って健康体に。中学卒業後、5年生の国立

高専に入学、卒後コンピューターメーカーに就職する

もうまくいかず、教会の門をくぐり受浸。5年勤めた

会社を辞め、大学神学部に編入学。 

 1996 年、金沢キリスト教会の教会復興と幼稚園再

建の為来沢。教会の牧師として、また幼稚園の理事長・

園長として初期の目的を果たし、更に 2020年より信

徒一人にまで減少した福井バプテスト教会の復興を

願い「福井伝道祷援会」を立ち上げ、2年間で、祷援

会員 150名、年間募金 240万円の目標を達成され、去

る 3月をもってすべての役職を退任された。次の招聘

地については未だ公表できないとのことでした。 

 先生の今後の益々のご活躍をお祈りいたします。 

              （文責 山内ミハル） 

8月の担当 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

     い ざ 立 て 

1． いざ立て 心あつくし 

手を挙げ 誓い新たに 

われらの モットー守る 

ふさわし その名ワイズメン 

絶えせず めあて望み 

この身を 捧げ尽くさん 

 

２． 歌えば  心ひとつに 

     ともがき ひろがり行きて 

     遠きも  近きも皆 

     捧げて  立つやワイズメン 

     栄えと  誉れ豊か 

     まことは 胸にあふれん  

Ｙ Ｍ Ｃ Ａ の 歌 

１．  若人のあつきいのりは 

百年の歴史をつづる 

とこしえののぞみにもえて 

さかえありＹＭＣＡ 

われらまたこぞりて起たん 

   

２．   開拓のみむねかしこみ 

     福音のみ旗は進む 

     地のはての国々までも 

     ひかりありＹＭＣＡ 

     われらまた勇みて行かん 

 

３．  民族のへだてとりさり 

     手をつなぎ一つとなりぬ 

     もろともに心合わせて 

     みのりありＹＭＣＡ 

     われらまた誓いて勝たん 

 

        

春の金沢城 

秋の国立工芸館 

 

 


